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Die Fraktionen von Bündnis 90/DIE GRÜNEN, SPD und CDU stellt zur öffentlichen Sitzung 
des Ortsrates Weende / Deppoldshausen am 13.10.2022 die folgenden Anfrage: 
 
Es gibt immer wieder von unterschiedlicher Seite die Information dass für die Verwaltungs-
stelle Weende in der Hennebergstraße Umbauten oder Sanierungen geplant seien. Wir fragen 
die Verwaltung: 

• Werden für die Verwaltungsstelle Sanierungen, An- oder Umbauten geplant?  

• Wenn ja, mit welchem Ziel? 

• Ist eine Umgestaltung des Umfeldes geplant? 

• Wenn ja mit welchem Ziel? 

• Wie sieht die zeitliche Planung aus? 

• Wann wird der Ortsrat in die Planung und Entscheidung einbezogen? 
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An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 28. September 2022 

 

Anfrage: Umbau der Verwaltungsstelle Weende 


